

МЕЖДУНАРОДНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

**Перечень документов международных организаций, утвержденных
в конце 2011 – начале 2012 гг.**

Публикации МАГАТЭ

1. Establishing the Safety Infrastructure for a Nuclear Power Program.
Установление инфраструктуры безопасности для ядерной энергетической программы.

IAEA Safety Standards Series № SSG-16.

Дата издания: январь 2012 г.

2. Meteorological and Hydrological Hazards in Site Evaluation for Nuclear Installations.
Учет метеорологических и гидрологических опасностей при оценке площадки для ядерной установки.

IAEA Safety Standards Series № SSG-18.

Дата издания: декабрь 2011 г.

3. Radiation Protection and Safety of Radiation Sources: International Basic Safety Standards – Interim Edition.

Радиационная защита и безопасность радиационных источников: Международные базовые нормы безопасности. Промежуточное издание.

IAEA Safety Standards Series № GSR Part 3.

Дата издания: ноябрь 2011 г.

4. Policies and Strategies for the Decommissioning of Nuclear and Radiological Facilities.

Политики и стратегии вывода из эксплуатации ядерных и радиационных установок.

IAEA Nuclear Energy Series NW-G-2.1

Дата издания: январь 2012 г.

Публикации WENRA

5. Decommissioning Safety Reference Levels Report (version 2.0).

Отчет по референтным уровням безопасности при выводе из эксплуатации (2-я редакция).

Дата издания: ноябрь 2011 г.

Публикации IRSN

6. Analysis guide: Nuclear criticality risks and their prevention in plants and laboratories.

Аналитический отчет: Риски возникновения самопроизвольной цепной ядерной реакции деления и их предотвращение на заводах и в лабораториях.

Дата издания: октябрь 2011 г.

Публикации АЯЭ ОЭСР

7. Nuclear Law Bulletin № 88.

Бюллетень по ядерному праву № 88.

Дата издания: февраль 2012 г.

8. NEA № 0700. Trends towards Sustainability in the Nuclear Fuel Cycle: Executive Summary.

Тенденции, связанные с обеспечением устойчивого развития ядерного топливного цикла: Основные положения.

Дата издания: январь 2012 г.

NEA № 07069.